

校 報		岡山県立誕生寺支援学校
		学校URL http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/

2学期を振り返って ～行事について～

校長 山岡 格史

平成30年の年も12月を迎え、年の瀬を感じさせる季節となりました。

2学期は運動会に始まり校外学習や宿泊学習、修学旅行など多くの行事がある学期でした。中でも多くのお客様をお迎えしての「みんなの作品展」「久米南絆まつり」は私の印象に残るものでした。日頃の学習で制作した作品を多くの人に見ていただいたり、友達作品を見て刺激を受けたりすることはとても大切だと思っています。また、作業学習等を中心に作った製品を販売したり、喫茶サービスをして直に多くの人と触れ合うことは、何物にも代え難い学習の機会であると考えています。自分が気持ちを込めて作ったものが笑顔と共に買っていただける喜び、売れ残ったら「なぜ売れなかったのか」と考えること、緊張しながら「接遇」で学んだことを生かそうすることなど、その一つ一つが生きた学習となり次へつながる学習となっています。保護者の方や地域の方の力強いご協力の下、この取組が成功したことによって児童生徒はまたひとつ成長できたと思います。

行事は児童生徒が普段の学習で付けてきた力をより確実にしたり、さらに調整力を身に付けたりする場であり、本人や周囲にとって新たな課題に出会えたりする場でもあります。事前学習でその子が頑張ること（成長してほしいこと）を一つ一つ確認し適切な支援のもとで指導することで当日の取組を達成感とともに「やり切る」ことが大切であると考えています。そして振り返りの学習で頑張ったこと、できたことなどをきちんと確認することで次の課題に向かうエネルギーになっていきます。その上で行事が学校生活の中で良い思い出になってくれるように、これからも取り組んでいきたいと思っています。



今月の進路情報

A部門中学部が進路学習の一環として体験した、校外での活動を紹介します。

◆サテライト美咲◆

A 中学部2年生と3年生の全員の生徒が10月10日・11日・17日・18日の4日間、美咲町役場前バス待合所で「サテライト美咲」を開店し、おもてなしの学習（接客・販売等）を行いました。一人一人が目標をもって臨み、笑顔でがんばりました。4日間で約400名にご来店いただき、用意したコーヒーやマドレーヌ、作業製品や花の苗はほぼ完売しました。活動をやり切った生徒たちは、充実感や満足感で一杯の表情をしていました。この4日間、地域の多くの皆様から温かいご支援をいただき、貴重な体験を積むことができました。



【サテライト美咲にて】

◆チャレンジワーク◆

A 中学部2・3年生の5名が11月13・14・15日の3日間、3つの事業所で就業体験をしました。「ももっ子くめなん（就労継続支援A型）」ではミニトマトの下葉の切り取りや収穫、「美作の国誕生寺」では清掃作業やお客様のご案内、「平野林業」では割り木造りやピーマンの収穫等の仕事をしました。事前打ち合わせや事前学習、サテライト美咲などでの学習経験を生かして取り組むことができました。



【ももっ子くめなん】



【誕生寺】



【平野林業】

